## Nueva cruzada contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba.

La Habana, 15 abr (ACN) Declaraciones de Rusia elevaron a unos 40 los países y organismos internacionales integrados en una nueva campaña internacional de rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, país este último que ayuda a otros a vencer la pandemia de COVID-19.

Los pronunciamientos de Moscú en voz de su canciller, Serguei Lavrov, reiteran anteriores posiciones del país euroasiático en respaldo a esa corriente de rechazo a la medida hostil de Washington contra La Habana, precedida, a su vez, por votaciones de condena en la ONU durante 28 años consecutivos.

El canciller ruso, quien recordó que el bloqueo de casi seis décadas a Cuba carece de apoyo en el orbe, se sumó a declaraciones de gobiernos como el de Argentina, cuyo presidente, Alberto Fernández, aseguró que levantar esa forma de presión contra el país caribeño y Venezuela, "no es una cuestión política, sino humanitaria".

Por su parte, la ministra española de Asuntos Exteriores, Arancha González se hizo eco del apoyo de la Unión Europea (UE) a la suspensión de las sanciones económicas contra Cuba y otros Estados para que puedan afrontar la pandemia.

La titular recordó que el organismo europeo respalda "los esfuerzos de la ONU para que países sometidos a sanciones internacionales, como es el caso de Cuba, Irán o Venezuela, puedan acogerse a la excepción humanitaria para adquirir material sanitario contra el coronavirus".

Los pronunciamientos de la canciller española siguieron a los del alto representante de la UE para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, quien consideró absolutamente necesario que esas naciones bloqueadas reciban materiales y equipos médicos para el combate al coronavirus SARS-CoV-2.

De igual forma, el secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Antonio Guterres, y la alta comisionada del organismo para los

Derechos Humanos, Michelle Bachelet, instaron a levantar o reevaluar las medidas que puedan tener un impacto negativo en la batalla contra la COVID-19.

A propósito del involucramiento de Cuba contra la pandemia, funcionarios, personalidades, partidos, organizaciones de amistad con el Estado caribeño, sindicatos y activistas de numerosos países, coincidieron en que esas sanciones limitan las posibilidades de enfrentar la enfermedad.

Sobresalen entre esas solicitudes de levantamiento del bloqueo entidades procedentes de Austria, Alemania, Dinamarca, España, Benin, Bélgica, Francia, Italia, Canadá, Croacia, Colombia, Eslovenia, Haití, Honduras, México, Portugal, Panamá, Paraguay, Reino Unido, Serbia, Túnez, Jamaica, Mongolia y Nicaragua.

En Reino Unido, unas 10 mil personas, entre ellas 24 miembros del Parlamento británico, firmaron hasta ahora una petición online al gobierno para que interceda por el levantamiento del bloqueo estadounidense contra Cuba.

La carta abierta publicada por la institución Campaña de Solidaridad con Cuba destaca que pese a la creciente hostilidad de Washington, La Habana envió brigadas médicas a diferentes países, entre ellos Italia, para ayudar a combatir la enfermedad.

Francia deviene en otra de las naciones donde se levantan voces contrarias al bloqueo a Cuba, como la del Partido Comunista, que demandó el cese de la agresividad estadounidense contra Cuba, Venezuela y otros países.

Autoridades electas, parlamentarios, sindicalistas, activistas de la solidaridad y franceses de otros sectores, liderados por la asociación Cuba Sí France recogen firmas para pedirle al gobierno de Emmanuel Macron que acuerde con Cuba una cooperación médica en la lucha contra la COVID-19.

La asociación gala de solidaridad Cuba Linda exigió el levantamiento total e inmediato del bloqueo, mientras Cuba Cooperación Francia solicitó poner fin a esa medida; y el turista Jack Gaetan, salvado de la enfermedad en la provincia cubana Matanzas de la COVID-19, expresó su agradecimiento.

Otras organizaciones opuestas a la medida anticubana son la Asociación de Amistad Austria-Cuba; la Red de Intelectuales, Artistas y Movimientos Sociales en Defensa de la Humanidad-Capítulo Serbia; la asociación de Bélgica Cubanismo.be; la Asociación de Cubanos Residentes en Portugal; la Cultural Yoruba de Cuba-F y Los Originarios, todas radicadas en Lisboa.

En España, se suman la confederación Intersindical Valenciana; la Unión General de Trabajadores; la Federación de Asociaciones de Cubanos Residentes José Martí; y numerosas asociaciones de cubanos residentes en ese país.

Desde Estados Unidos, la organización de cubanoamericanos Cuban Americans for Engagement se unió a los demandantes por levantar las restricciones impuestas por Washington contra el Estado caribeño; en tanto el cineasta Oliver Stone declaró que Donald Trump usa la pandemia como arma contra los países sancionados.